
   

 

ПРОТОКОЛ 

 

Заседания Межотраслевого совета потребителей по вопросам деятельности 

субъектов естественных монополий при Губернаторе Новосибирской области 
 

31 октября 2022 г.                                                             г. Новосибирск 

12.00                                                                                                   Красный проспект, 18 

                                                                              Правительство Новосибирской области 

Большой зал 

В режиме ВКС 

                                                                                                                            

    

Присутствовали: - члены Межотраслевого совета потребителей по 

вопросам деятельности субъектов естественных 

монополий при Губернаторе Новосибирской 

области: 

Трапезников С.И., 

Агеенко В.А., 

Галл-Савальский И.В., 

Губер В.И., ВКС 

Дьячков С.А., ВКС 

Ермола В.В., 

Копцев Р.В., 

Кудин И.В., 

Мамулат Н.Е., ВКС 

Рычков Н.Н. ВКС 

 

Отсутствовали: - члены Межотраслевого совета потребителей по 

вопросам деятельности субъектов естественных 

монополий при Губернаторе Новосибирской 

области: 

Знатков В.М., 

Аборнев Ю.С., 

Аксененко В.А., 

Василенко В.В., 

Заболотный П.В., 

Лаухин А.А., 

Масалов А.К., 

Пустовой Н.В. 

 

Кворум заседания  

 

- имеется (присутствовали 10 из 18 членов 

Межотраслевого совета потребителей).  

 

Председательствовал - Трапезников С.И. –  заместитель председателя 

Межотраслевого совета  

Приглашенные:   



   

 

Асмодьяров Г.Р. 

 

Архипов Д.Н. 

Афанасьева Е.М. 

 

Устинова Е.П. 

Барнева Е.Л. 

Мазур Т. В. 

 

Кожин А.Ю. 

Лейбович А.С. 

 

Корниевская И.А. 

- 

 

- 

- 

 

- 

- 

- 

 

- 

- 

 

- 

руководитель департамента по тарифам Новосибирской 

области 

министр МинЖКХиЭ Новосибирской области 

начальник отдела энергетики МинЖКХиЭ 

Новосибирской области 

директор по инвестициям АО «РЭС» 

финансовый директор ООО «НГСК» 

начальник финансово-экономической службы ООО 

«НГСК» 

представитель по доверенности ООО «КВТ-СЕТЬ» 

заместитель директора по капитальному строительству 

МУП г. Новосибирска «Горводоканал» 

главный инженер МУП «КБУ» 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Открытие. Вступительное слово 

Трапезников Сергей Иванович, заместитель председателя 

Межотраслевого совета 

  

 2. Рассмотрение проекта корректировки инвестиционной программы АО 

«РЭС» в сфере электроэнергетики на 2021-2025 годы. 

 Докладчик: Устинова Елена Петровна, директор по инвестициям АО 

«РЭС». 

 

3. Рассмотрение проекта инвестиционной программы ООО «КВТ-Сеть» 

на период регулирования 2023-2027 гг. 

 Докладчик: Кожин Александр Юрьевич, представитель по доверенности 

ООО «КВТ-Сеть». 

 

4. Рассмотрение проекта корректировки инвестиционной программы 

ООО «НГСК» в сфере электроэнергетики на 2021-2025 годы. 

Докладчик: Барнева Евгения Леонидовна, финансовый директор ООО 

«НГСК». 

 

5.  Рассмотрение проекта корректировки инвестиционной программы 

МУП г. Новосибирска «Горводоканал» «Развитие систем водоснабжения и 

водоотведения» на 2020-2024 годы. 

Докладчик: Лейбович Александр Сергеевич, заместитель директора по 

капитальному строительству МУП г. Новосибирска «Горводоканал». 

 

6.  Рассмотрение проекта инвестиционной программы МУП «КБУ» 

«Развитие централизованных систем теплоснабжения на 2023-2025 годы». 
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Докладчик: Корниевская Ирина Анатольевна, главный инженер МУП 

«КБУ». 

 

7.  Рассмотрение проекта инвестиционной программы МУП «КБУ» 

«Развитие централизованной системы водоснабжения города Бердска на 2023-

2025 годы». 

Докладчик: Корниевская Ирина Анатольевна, главный инженер МУП 

«КБУ». 

 

  В связи с большой загруженностью Знатков В.М. передал ведение 

заседания Межотраслевого совета потребителей по вопросам деятельности 

субъектов естественных монополий при Губернаторе Новосибирской области 

(далее – Совета) заместителю председателя Совета Трапезникову С.И. 

 

По вопросу 1: «Открытие. Вступительное слово», слушали С.И. 

Трапезникова. 

Со вступительным словом выступил заместитель председателя совета 

Трапезников С.И.   

Отметил наличие кворума, обозначил план работы мероприятия, уточнил у 

членов Совета о наличии у них дополнений или возражений к повестке дня 

заседания.  

Дополнений или возражений к повестке дня заседания не поступило. 

 

По вопросу 2: Рассмотрение проекта корректировки инвестиционной 

программы АО «РЭС» в сфере электроэнергетики на 2021-2025 годы. Слушали 

Е.П. Устинову. 

 

Отметила, что на заседании Совета от 28.06.2022 было принято решение: 

«…рекомендовать МЖКХиЭ НСО вынести корректировку ИП АО «РЭС» в сфере 

электроэнергетики на 2021-2025 годы в части 2022-2025 годов на очередное 

заседание Совета (сентябрь-октябрь 2022 г.)». 

Обратила внимание на факторы отклонений: ограничения по оплатам; 

смещение сроков исполнения обязательств по технологическому присоединению; 

отказ контрагентов от исполнения работ; сложности поставок ТМЦ (логистика, 

импорт, наличие и пр.). 

Проинформировала, что в проекте ИП АО «РЭС» на 2022 г. предусмотрены 

проекты со следующими приоритетами: завершение работ высокой степени 

физической готовности (оценка стадии строительства, статуса разработки ПСД, 

поставки ТМЦ); выполнение работ, остановка которых несет технологические риски 

и/или ущерб от хищения; выполнение мероприятий – обязательств по судебным 

решениям/предписаниям/ «красным»/«оранжевым» зонам; вовлечение фактически 

приобретенных ТМЦ и оборудования; исполнение обязательств по ТП только в 

случае подтверждения критичности и срочности, готовности ЭПУ Заявителя. 

Отметила, что проекты, не вошедшие в вышеуказанный перечень, смещены 

«вправо» и предусмотрены к реализации в последующие периоды. 



   

Указала на ключевые проекты 2022 г.: «Технологическое присоединение» – 

541 млн. руб. без НДС; Строительство ПС 110 кВ Залив – 82 млн. руб. без НДС; 

Создание интеллектуальной системы учета, организация технического учета 

электрической энергии – 269 млн. руб. без НДС; Реконструкция объектов 0,4-10 кВ 

в целях повышения надежности и обеспечения надлежащего качества электрической 

энергии – 430 млн. руб. без НДС 

Отметила, что основными предпосылками, влияющие на исполнение прогноза 

ИП на 2021-2025 гг. являются: снижение ключевой ставки с 20% до 7,5 %; уход с 

рынка крупных поставщиков; факторы кризиса не подтвердились; риск 

неисполнения ИП существует. 

 

Слушали Г.Р. Асмодьярова: 

Проинформировала, что в составе необходимой валовой выручки АО РЭС на 

2022 год в качестве источника финансирования инвестиционной программы 

предусмотрены амортизационные отчисления средств в размере 1 836,6 млн.руб.    

 

РЕШИЛИ: 

 1. Принять к сведению информацию по проекту корректировки 

инвестиционной программы АО «РЭС» в сфере электроэнергетики на 2021-2025 

годы. 

 2. Рекомендовать АО «РЭС» направить в министерство жилищно-

коммунального хозяйства и энергетики Новосибирской области соответствующее 

Заявление об утверждении проекта изменений, вносимых в ИП 2021-2025 гг. в части 

2022-2025 гг., опубликованного на ЕПГУ 01.03.2022. 

 3. Рекомендовать министерству жилищно-коммунального хозяйства и 

энергетики Новосибирской области утвердить корректировку инвестиционной 

программы АО «РЭС» в сфере электроэнергетики на 2021-2025 годы. 

 

По вопросу 3: Рассмотрение проекта инвестиционной программы ООО 

«КВТ-Сеть» на период регулирования 2023-2027 гг. Слушали А.Ю. Кожина. 
 

 Отметил, что общая стоимость заявленных мероприятий составит 6,262 млн. 

руб. 

Проинформировал, что в проекте инвестиционной программы ООО «КВТ-

СЕТЬ» предусмотрены несколько мероприятий по установке приборов 

коммерческого учета на границах балансовой принадлежности электросетевой 

организации 6(10)кВ, в том числе в целях определения их в качестве расчетных 

приборов учета на границах со смежными сетевыми организациями. Установка 

недостающих приборов учета позволит своевременно выявлять возникновение 

неучтенного потребления электроэнергии потребителями. Кроме того, как 

показывает практика деятельности организации, фактический объем потерь в сетях 

ниже нормативного. Перейти к расчету с АО «Новосибирскэнергосбыт» по 

фактическому объему потерь возможно только при установке приборов учета во 

всех точках приема электроэнергии в сеть. Результатом станет снижение 

фактического объема потерь в сетях организации, а значит и объема затрат на их 



   

приобретение, и как следствие – снижение конечного тарифа на услуги по передаче 

электроэнергии. 

Доложил, что предусмотрена модернизация оборудования ТП. Приобретение 

и установка вакуумных выключателей для замены выключателей нагрузки на ТП-

3200 в последующих периодах позволяет реализовать защиту отходящих линий от 

ТП (установка РЗА); так же в рамках модернизации трансформаторных подстанций 

планируется замена коммутационных аппаратов, выработавших свой ресурс на 

ВНА. Ожидаемый результат – повышение надёжности электроснабжения 

потребителей. 

Отметил, что на развитие материально-технической базы организации 

планируется направить 2,509 млн.руб. с НДС в 2024-2027 годах. 

 

Слушали Г.Р. Асмодьярова: 

Проинформировал, что оценочно, на текущую дату, максимально возможный 

объем финансирования инвестиционной программы за счет  средств, полученных от 

оказания услуг, реализации товаров по регулируемым государством ценам 

(тарифам) за 2023-2027 гг., с учетом требования п.38 Основ ценообразования в 

области регулируемых цен (тарифов) в электроэнергетике, утвержденных 

постановлением Правительства Российской Федерации от 29.12.2011 № 1178, в 

соответствии с которым «расходы на финансирование капитальных вложений из 

прибыли организации, тарифы на услуги по передаче электрической энергии для 

которой устанавливаются с применением метода долгосрочной индексации 

необходимой валовой выручки, не могут превышать 12 процентов необходимой 

валовой выручки», составит 6,116 млн.руб. 

 

Выступали: Трапезников С.И. 

 

РЕШИЛИ: 

 1. Принять к сведению информацию по проекту инвестиционной программы 

ООО «КВТ-Сеть» на период регулирования 2023-2027 гг. 

 2. Рекомендовать министерству жилищно-коммунального хозяйства и 

энергетики Новосибирской области утвердить инвестиционную программу ООО 

«КВТ-Сеть» на период регулирования 2023-2027 гг. 

 

По вопросу 4: Рассмотрение проекта корректировки инвестиционной 

программы ООО «НГСК» в сфере электроэнергетики на 2021-2025 годы, 

слушали Е.Л. Барневу. 

Отметила, что целью данной инвестиционной программы является: 

повышение качества и надёжности эксплуатации электрических сетей; снижение 

потерь; снижение физического износа электрических сетей; замена морально 

устаревшего оборудования; создание технической возможности для присоединения 

потребителей. 

Констатировала, что корректировка инвестиционной программы на 2021-2025-

й годы обусловлена внесением изменений в состав объектов на 2022-й, 2023-й годы: 

на 2022-м год  ИП утверждена в размере 2 950 тыс.руб. Данные мероприятия уже 

проведены и получена экономия в размере 964,1 тыс. руб. с НДС. В связи с чем, 
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добавлены проектно-изыскательные работы по трём трансформаторным 

подстанциям, находящимся в п. Барышево на сумму 691 тыс. руб. Данные 

мероприятия необходимы для дальнейшей возможности реконструкции данных 

объектов; в 2023 г. включены мероприятия на сумму 18 425 тыс. руб. с НДС, 

согласно проектно-изыскательным работам, проведенным в 2022 году, а именно: 

Реконструкция ЛЭП по улицам Береговая, Боровая, Заозерная, со строительством 

воздушных линий 0,4 кВ, 10 кВ и КТПН и Реконструкция ТП-1Н-219  с заменой 

оборудования РУ-10 кВ, РУ-0,4 кВ, силовых трансформаторов. 

Проинформировала, что источниками финансирования инвестиционной 

программы предусматривает амортизацию в размере 19 908 тыс.руб. без НДС, 

прибыль на капитальные вложения в размере 5 657 тыс.руб.  

Доложила, что в случае реконструкции данных объектов повысится качество и 

надёжность электрических сетей потребителей и снижения потерь на данных 

объектах.  

   

Слушали Г.Р. Асмодьярова: 

 

Проинформировал, что предварительно согласованы объемы финансирования 

капитальных вложений проекта корректировки инвестиционной программы на 2021-

2025 годы за счет тарифных источников: в 2022 году в размере 2,355 млн. руб. без 

НДС, в том числе:  амортизационные отчисления - 1,829 млн. руб., прибыль на 

капитальные вложения – 0,526 млн. руб.; в 2023 году в размере 15,354 млн. руб. без 

НДС, в том числе: амортизационные отчисления - 6,289 млн. руб., 

недоиспользованная амортизация прошлых лет - 3,935 млн. руб., прибыль на 

капитальные вложения – 5,131 млн. руб.; в 2025 году в размере 6,890 млн. руб. без 

НДС за счет амортизационных отчислений.  

Отметил следующее, что одним из источников финансирования ИП ООО 

«НГСК» заявлена амортизация по результатам переоценки имущества, а согласно 

Основам ценообразования (ППРФ № 1178 от 29.12.2011) результаты переоценки 

основных средств учитываются при расчете экономически обоснованного размера 

расходов на амортизацию при условии, что учитываемые в составе необходимой 

валовой выручки расходы на амортизацию являются источником финансирования 

мероприятий утвержденной в установленном порядке инвестиционной программы 

организации. При этом в достаточной степени порядок учета переоценки 

действующим законодательством не урегулирован. 

Обратил внимание, что позиция департамента по тарифам Новосибирской 

области, состоит в том, что учитывать результаты переоценки нужно только по 

объектам, которые реконструируются в рамках инвестиционной программы. 

 

Выступали: Трапезников С.И., Копцев Р.В., Асмодьяров Г.Р. 

  

РЕШИЛИ: 

 1. Принять к сведению информацию по корректировке инвестиционной 

программы ООО «НГСК» в сфере электроэнергетики на 2021-2025 годы. 

 2. Рекомендовать министерству жилищно-коммунального хозяйства и 

энергетики Новосибирской области утвердить корректировку инвестиционной 
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программы ООО «НГСК» в сфере электроэнергетики на 2021-2025 годы с учетом 

результатов переоценки только по объектам, которые реконструируются в рамках 

инвестиционной программы. 

 

По вопросу 5: Рассмотрение проекта корректировки инвестиционной 

программы МУП г. Новосибирска «Горводоканал» «Развитие систем 

водоснабжения и водоотведения» на 2020-2024 годы, слушали А.С. Лейбовича. 

 

Проинформировал, что в 2020-2022 годах в рамках реализации мероприятий 

инвестиционной программы построен ряд объектов  централизованных систем 

водоснабжения и водоотведения: 

- завершено строительство водовода Верхней зоны Д 1000 мм  для 

обеспечения водоснабжения жилого района «Родники».  Построен участок водовода 

Д 1000 мм протяженностью 2,7 км (ул. Н.Заря - ул. Писемского - ТЭЦ-4); 

- построены водоводы северного направления: от ТЭЦ-4 до Северного объезда 

Д800 мм, протяженностью 2,96 км и Д800 мм, протяженностью 2,12 км; 

- построен водовод по ул. Фрунзе от ул. Селезнева до ул. Кошурникова Д1000 

мм, протяженностью 0,14 км; 

- завершена реконструкция Загородного коллектора Д2500 мм, 

протяженностью 3,46 км; 

- решен вопрос канализования объектов ГУ ФСИН и жилого поселка в 

Октябрьском районе» (построены 2Д 180 мм, протяженностью 1,5 км и КНС 1000 м 

куб./сут.); 

- простроена третья  нитка напорного коллектора КНС-44 Д600 мм, 

протяженностью 3,51 км; 

- построен участок второй  нитки самотечного коллектора после камеры 

гашения напора КНС-44 Д 1000 мм, протяженностью 2,52  км;  

- построена система канализации от ул.  Дом отдыха Мочище до пересечения 

ул. Кубовая/ Краснояровское шоссе (2Д200 мм, протяженностью 5,3 км и КНС); 

- построен напорный канализационный коллектор ул. Гоголя - ул. 

Кошурникова 2Д900мм, протяженностью 0,26 км;  

- завершены работы по повышению производительности КНС-1 г. Обь; 

- реконструирован коллектор по ул. Котовского  Д 1200 мм, протяженностью 

0,4 км; 

- реконструирован коллектора с увеличением пропускной способности по ул. 

Гусинобродское шоссе Д500 мм, протяженностью 1,3 км; 

- реконструирован приток к правобережному коллектору ул. Нарымской 

Д1840 мм, протяженностью 0,2 км и напорный коллектор 2Д400 мм, 

протяженностью 61 м; 

- завершается реконструкция коллектора Д 1840 мм по ул. Московская. 

Отметил, что в связи с изменениями в подходах к потребностям 

Новосибирска, других муниципальных образований, приоритетах сроков 

выполнения тех или иных мероприятий инвестиционной программы  необходимо 

уточнить сроки реализации ряда мероприятий, объемы финансирования 

мероприятий, часть мероприятий исключить, а некоторые дополнить, такие как: в 

разделе по водоснабжению: 

http://dem.nso.ru/consumercouncilview/4cc269c9-11fb-418c-9c21-efe0e2ef3766


   

п. 1.22 Строительство объекта: "Водовод  в р.п.  Краснообск", Д600 мм, 

протяженность 3,2 км; 

п. 1.23 Строительство объекта: "Перемычка  между водоводами нижней зоны", 

Д1000 мм, протяженность 0,32 км; 

п. 1.24 Строительство объекта:  "Водовод с камерами переключения по ул. 

Одоевского от ул. Центральная до ул. Десантная"  Д800 мм, протяженность 3,7 км 

(участок  0,26 км); 

п. 1.25 Строительство объекта:  "Водовод Д1000 мм и водовод 2Д500 мм от ул. 

Связистов до ВНС-1», протяженность 2,55 км и 2,15 км, проектирование; 

в разделе по водоотведению: 

п. 2.28 Реконструкция объекта: «Дюкер через р. Обь Заельцовского района 2-я 

очередь», Д1200, протяженность 1,7 км, проектирование; 

п. 2.29 Строительство объекта: "Система канализации жилого района по ул. 

Лобова"; 

п. 2.30 Строительство объекта: "Дублирующий коллектор по ул. 

Оловозаводская-ул.Тюменская Д1500 мм", протяженность 1,5 км, проектирование; 

п. 2.31 Строительство объекта: "Дублирующий канализационный коллектор 

по Комсомольскому проспекту под Западно-Сибирской железной дорогой", Д1840 

мм, протяженность 0,7 км, проектирование; 

п. 2.32 Строительство объекта: "Коллектор "Олимпийский", Д2000 мм, 

протяженность 2,18 км; Д2400 мм, протяженность 2,44 км; Д1840 мм, 

протяженность 1,66 км; Д2500 мм, протяженность 2,5 км, выбор трассы; 

п. 2.33 Строительство объекта: "Напорный трубопровод №2 от КНС-1 до ул. 

Немировича-Данченко", Д800 мм, протяженность 0,98 км 

п. 2.34 Реконструкция канализационной насосной станции №1, Новосибирская 

область, Новосибирский район, р.п. Кольцово. 

Констатировал, что общий объем финансирования программы составит 

7 172 638 тыс. руб., в том числе: Раздел I. «Подключение к централизованным 

системам водоснабжения и водоотведения новых абонентов (создание 

магистральных сетей и сооружений)» – 5 355 297 тыс. руб.; Раздел II. 

«Модернизация и реконструкция» – 1 817 341 тыс. руб. 

 

Слушали Г.Р. Асмодьярова: 

Проинформировал, что в соответствии с пунктом 6 статьи 40 Федерального 

закона от 07.12.2011 № 416-ФЗ «О водоснабжении и водоотведении» проведена 

оценка доступности для абонентов тарифов на водоснабжение и водоотведение 

МУП г. Новосибирска «Горводоканал» на период реализации инвестиционной 

программы «Развитие систем водоснабжения и водоотведения» на 2020-2024 годы. 

Отметил, что в связи с тем, что на данный момент  не установлен индекс роста 

платы граждан за коммунальные услуги на 2023 год, провести оценку доступности 

тарифов не представляется возможным, данная инвестиционная программа в части 

перечня мероприятий и объемов финансирования за счет амортизационных 

отчислений требует уточнения, корректировка будет утверждена в установленные 

законодательством сроки. 

 

Выступали: Асмодьяров Г.Р., Трапезников С.И., Архипов Д.Н. 

 



   

РЕШИЛИ: 

 1. Принять к сведению информацию по проекту корректировки 

инвестиционной программы МУП г. Новосибирска «Горводоканал» «Развитие 

систем водоснабжения и водоотведения» на 2020-2024 годы. 

 2. Рекомендовать департаменту по тарифам Новосибирской области утвердить 

корректировку инвестиционной программы МУП г. Новосибирска «Горводоканал» 

«Развитие систем водоснабжения и водоотведения» на 2020-2024 годы. 

 

 По вопросу 6: Рассмотрение проекта инвестиционной программы МУП 

«КБУ» «Развитие централизованных систем теплоснабжения на 2023-2025 

годы», слушали И.А. Корниевскую. 
 

Проинформировала, что строительство котельной «Восточная» на газе и 

жидком топливе на территории г.Бердска необходимо в связи с выводом из 

эксплуатации котельной ООО «ТГК-1». На основании схемы теплоснабжения, 

утвержденной постановлением администрации города Бердска от 15.04.2022 № 

1438, принято решение о строительстве котельной « Восточная» на газе и жидком 

топливе вместо существующей котельной ООО «ТГК-1». Котельная «Восточная» 

обеспечит потребность в тепловой энергии для более 30% потребителей города 

Бердска и в том числе появится возможность подключения новых абонентов в 

размере 24 000 м2 площади жилого фонда. 

Отметила, что строительство котельной будет осуществляться за счет средств 

договора займа в соответствии с постановлением Правительства Российской 

Федерации от 2 февраля 2022 года № 87 при софинансировании работ из бюджета 

Новосибирской области. Стоимость работ ориентировочно составляет 1,25 млр.руб. 

без НДС, из которых 80% средства Фонда, 20% бюджетное финансирование. 

Получение первого транша запланировано на октябрь 2022 года. 

Проинформировала, что износ объектов теплоснабжения, переданных на 

баланс в хозяйственное ведение МУП «КБУ» составляет 75,9%. Мероприятия по 

реконструкции проводятся для приведения сетей и оборудования в нормативное 

состояние, снижения процента износа и улучшения технико-экономических 

показателей деятельности предприятия. Данные мероприятия планируется 

проводить за счет амортизационных отчислений. Общая стоимость реализации 

мероприятий – 51,24 млн. руб. без НДС 

 

Слушали Г.Р. Асмодьярова: 

Проинформировал, что Инвестиционная программа Муниципального 

унитарного предприятия «Комбинат бытовых услуг» «Развитие централизованных 

систем теплоснабжения на 2023-2025 годы» согласована органом местного 

самоуправления. При утверждении Инвестиционной программы обеспечивается 

требование ограничения роста в отношении платы граждан за коммунальные 

услуги, установленное в соответствии с Жилищным кодексом Российской 

Федерации. Расходы по мероприятиям Инвестиционной программы  на основании 

укрупненных нормативов цены строительства, а также федеральных единичных 

расценок. 



   

Выступали: Асмодьяров Г.Р., Трапезников С.И. 

 

РЕШИЛИ: 

 1. Принять к сведению информацию по проекту инвестиционной программы 

МУП «КБУ» «Развитие централизованных систем теплоснабжения на 2023-2025 

годы». 

 2. Рекомендовать департаменту по тарифам Новосибирской области утвердить 

инвестиционную программу МУП «КБУ» «Развитие централизованных систем 

теплоснабжения на 2023-2025 годы». 

 

По вопросу 7: Рассмотрение проекта инвестиционной программы МУП 

«КБУ» «Развитие централизованной системы водоснабжения города Бердска 

на 2023-2025 годы», слушали И.А. Корниевскую. 

 

Проинформировала, что строительство водозаборных сооружений г.Бердска на 

Новосибирском водохранилище в части насосной станции первого подъема 

производительностью 90 м3/сут необходимо для создания условий надежного и 

качественного водоснабжения города Бердска в периоды сработки Новосибирского 

водохранилища до минимальной отметки 106.5, а также обеспечения 

перспективного водоснабжения объектов, планируемых к строительству на 

территории города. 

Отметила, что строительство насосной станции первого подъема будет 

осуществляться за счет средств договора займа в соответствии с постановлением 

Правительства Российской Федерации от 2 февраля 2022 года № 87 при 

софинансировании работ из бюджета Новосибирской области. Стоимость работ 

ориентировочно составляет 530 млн.руб без НДС из которых 80% средства Фонда, 

20% бюджетное финансирование. Получение первого транша запланировано на 

октябрь 2022года. Проведение открытого конкурса по выбору подрядной 

организации для проектирования котельной планируется в ноябре 2022 года. 

Проинформировала, что износ объектов водоснабжения, переданных на 

баланс в хозяйственное ведение МУП «КБУ» составляет 78%. Мероприятия по 

реконструкции проводятся для приведения сетей водоснабжения в нормативное 

состояние, снижения процента износа и улучшения технико-экономических 

показателей деятельности предприятия. Данные мероприятия планируется 

проводить за счет амортизационных отчислений. Общая стоимость реализации 

мероприятий – 34,73 млн. руб. без НДС 

 Отметила, что для соблюдения требований природоохранного и водного 

законодательства необходима разработка и утверждение проекта зон санитарной 

охраны источников водоснабжения. Данное мероприятие планируется осуществить 

за счет амортизационных отчислений. Стоимость реализации данного мероприятия 

– 0,87 млн. руб. без НДС. 

 

Слушали Г.Р. Асмодьярова: 

Проинформировал, что по результатам рассмотрения департаментом по 

тарифам Новосибирской области  проекта инвестиционной программы МУП 

«Комбинат бытовых услуг» «Развитие централизованной системы водоснабжения 



   

города Бердска на 2023-2025 годы» предлагается утвердить инвестиционную 

программу. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Принять к сведению информацию по проекту инвестиционной программы 

МУП «КБУ» «Развитие централизованной системы водоснабжения города Бердска 

на 2023-2025 годы». 

2. Рекомендовать департаменту по тарифам Новосибирской области утвердить 

инвестиционную программу МУП «КБУ» «Развитие централизованной системы 

водоснабжения города Бердска на 2023-2025 годы». 

 

Заключительное выступление Трапезников С.И. 

Мы рассмотрели все вопросы повестки дня. 

Надеюсь, наша работа так и будет продолжаться в позитивном ключе, будет и 

дальше приносить плоды нашего с вами, уважаемые коллеги, эффективного 

взаимодействия. 

 

 

 
 


